

Question du groupe Socialiste

Concernant l'Atelier informatique de la Ville

Monsieur le Maire,

Des adhérents de l'Atelier informatique de la Ville m'ont fait part de leur inquiétude quant à son éventuelle disparition.

Cette décision, si elle devait se confirmer, serait dommageable, même si le nombre d'adhérents de cette structure n'est pas important. C'est en effet un lieu de socialisation pour les personnes isolées sur le lieu même de l'atelier mais aussi par l'opportunité qui leur est offerte d'apprendre à manipuler l'informatique et l'Internet à leur domicile. Tous les adhérents s'accordent à reconnaître la qualité exceptionnelle de cet espace qui allie formation, assistance technique et accompagnement de projets professionnels dans une ambiance conviviale. Il suffit de consulter le blog qu'ils ont créé pour s'en persuader.

Cette décision, si elle devait se confirmer, serait en totale contradiction avec l'opération «Clic et Déclic» que vous avez lancée en 2010 et qui a permis, en partenariat avec Domofrance, d'équiper des familles de la résidence des Aubiers et de les former à l'informatique. Vous disiez vous-même, à propos de cette opération *«Cette expérimentation positionne les TIC comme un vecteur d'insertion sociale ou professionnelle pour les jeunes exclus du numérique et leur famille..»*

Dans ce contexte, Monsieur le Maire, avez-vous vraiment l'intention de fermer l'Atelier informatique ?

Pour ce qui nous concerne, nous pensons qu'il faudrait plutôt multiplier cette structure dans les différents quartiers de la ville afin d'être plus près des habitants et favoriser ainsi les adhésions.